

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 20. Dezember 2007 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Wolfgang Schmidt**

Wolfgang Schmidt war ab 1960 beim Christlichen Verein Junger Menschen (CVJM) als Leichtathletik-Übungsleiter tätig. Er leitete dort auch jahrzehntelang kirchliche Jugendgruppen und organisierte regelmäßig Lager und Fahrten, insbesondere das Zeltlager in Offendorf, das er mit aufgebaut hat. Er war auch Vorsitzender des Leichtathletik-Kreisverbands Soltau und langjährig als Kampfrichter, u. a. bei Deutschen Meisterschaften im Einsatz. Jahrzehntlang hat er in vielen Disziplinen Sportabzeichen abgenommen.

14 Jahre lang hat Wolfgang Schmidt die Männerarbeit der Peter-und-Paul-Kirchengemeinde geleitet und eine Vielzahl von Aktivitäten organisiert. Seit 1991 war er Mitglied des Kirchenvorstandes, seit 1995 Vorstandsmitglied im Kirchenkreistag. Mit viel Aufwand setzte er sich beim Umbau des Gemeindehauses mit Kirchenbüro und Eine-Welt-Laden ein, insbesondere als Bauleiter und als Handwerker.

Sein Interesse an Regionalliteratur und Heimatgeschichte spiegelt sich in seiner Postkarten- und Fotosammlung wider. Die Foto-Ausstellung „25 Jahre Stadt Schneverdingen“ profitierte davon genauso wie das Buch „250 Jahre Kirche Peter und Paul“.

Seit der (Mit-)Gründung des Briefmarken- und Münzsammlervereins 1983 ist er Jugendgruppenleiter und Vorsitzender. Viele Briefmarkenausstellungen hat er organisiert und gestaltet. Es wurden dafür eigens Sonderstempel angefertigt. Geschickt und engagiert nutzt er die Möglichkeiten der Philatelie, um aktuelle Themen aufzubereiten.

Unzählige Ferienpassaktionen hat Wolfgang Schmidts mit ADAC-Fahrradturnieren, Briefmarkenaktionen und Sportveranstaltungen bereichert.